

Dans l'attente des résultats

Dimanche dernier, on notait une activité fébrile à l'hôtel de ville où T.F.I. avait implanté un studio de fortune dans la salle des mariages cependant que sur la place de la Liberté, c'est-à-dire dans les salons du « Grand-Hôtel », Radio Monte-Carlo avait branché ses ondes sur la cité toulonnaise. Par ailleurs, l'opération F.R.3. déclenchée à partir d'Ollioules avec le concours de « Var-Martin République » tenait les téléspectateurs en haleine.

Les résultats affluaient et l'on vivait un suspense, car les candidats étaient nombreux, la majorité comme l'opposition procédant à des « primaires », opérations qui mettaient en question des personnalités de la classe politique locale.

Hier, il n'y avait que deux candidats en présence,

M. Maurice Arreckx, maire sortant, et Mme De March. En bref, un duel entre la majorité et l'opposition. Certes, l'on ne s'attendait pas à une grosse surprise. Les jeux étaient faits... Toutefois on s'apprêtait

à avoir les résultats affluant de la France entière, ce deuxième tour prenant une tournure nettement politique. C'est pourquoi l'atmosphère a été moins nerveuse que le dimanche précédant, mais la foule qui avait

« Je suis très satisfait des résultats de ce deuxième tour qui apparaît être, tant en pourcentage qu'en voix, un indéniable succès pour la liste placée sous le signe de la majorité que j'ai présentée aux suffrages de mes concitoyens.

Je constate avec regret que certaines consignes suicidaires ont été données, de bouche à oreilles, par des candidats battus au premier tour, consignes qui profitent au score de Mme De March, candidate de la gauche. Toutefois, je fais cette remarque : la gauche unie au deuxième tour obtient en gros 45 % des suffrages. Elle avait obtenu 49 % lors des élections présidentielles. Ce n'est donc pas un succès pour elle, à mon sens ».

M. Arreckx s'en tient, pour l'instant, à la conclusion suivante :

« Eu égard aux résultats obtenus par notre liste, je crois pouvoir souligner que le travail, le sérieux, la pondération ont été payants. Cela m'incite plus que jamais, avec mes colistiers, à travailler avec une ardeur renouvelée pour notre bonne ville de Toulon. Pour cette action de tous les jours (une action positive en vue d'assurer le bien-être de tous), des bonnes volontés nous seront nécessaires. C'est donc un appel à ces bonnes volontés que nous lançons, dans un esprit de concorde et de paix civique. Fortifiés par la confiance qui nous a été donnée, une fois de plus, par la population, nous devenons, à partir de maintenant, les élus de tous ».

Mme DE MARCH :

« UN BON RESULTAT POUR LA GAUCHE »

Et voici la déclaration faite par Mme De March, tête de liste de l'Union de la gauche :

« Voici un bon résultat pour l'Union de la gauche car nous retrouvons toutes les voix de gauche du premier tour, avec, en plus, celles de démocrates qui ont fait le choix de l'Union de la gauche et du Programme commun.

Ce résultat s'inscrit dans un succès national des partis signataires du Programme commun et permettra, dans notre ville, de nouveaux succès en liaison avec les luttes et les besoins des travailleurs et dans la perspective de changement démocratique plus ample. La droite, malgré son pluralisme, maintient de justesse ses positions. C'est un sérieux démenti pour la politique de M. Arreckx qui perd 14 % ».

2.857 BULLETINS BLANCS OU NULS

On a décompté à Toulon, 2.857 bulletins blancs ou nuls. On aurait pu s'attendre à un nombre plus élevé. Nombre d'électeurs ne voulant voter ni pour M. Arreckx, ni pour Mme Danielle De March, auraient pu être tentés de rendre volontairement leur bulletin nul, tout en accomplissant leur devoir d'électeur. Or, ils n'en a rien été.

à éplucher les résultats pour savoir si les consignes de désistement avaient été bien observées.

Enfin, et en toile de fond, il

envahi la mairie était très attentive. Dès que la physionomie du scrutin fut connue, il y eut dans les deux blocs une grande satisfaction. Chez les



Les résultats viennent d'être proclamés. M. Arreckx crie sa joie, entouré de ses supporters.

TOULON

RESULTATS DU SECOND TOUR

Inscrits.....	116497
Votants.....	81016
Exprimés.....	78159

Liste Arreckx.....	43086	55,13 %
Liste De March.....	35073	44,87 %

RESULTATS DU PREMIER TOUR

INSCRITS.....	116.505
VOTANTS.....	83.147
EXPRIMES.....	82.216

LISTE ARRECKX.....	24.739	30,09 %
LISTE SIMON-LORIERE..	21.306	25,09 %
LISTE COLIN.....	3.498	4,00 %
LISTE ARION.....	2.351	2,08 %
LISTE DE MARCH.....	19.405	23,05 %
LISTE SANGUINETTI....	10.803	13,10 %

amis de M. Arreckx, on fut heureux du résultat ; la liste était élue avec une marge très confortable. Chez ceux de Mme De March, on se félicitait de la cohésion des partis de gauche et l'on était réconforté par les résultats nationaux.

M. MAURICE ARRECKX :

« UN INDENIABLE SUCCES POUR NOTRE LISTE »

Tandis que les résultats des bureaux de vote continuaient à affluer sur son bureau, M. Maurice Arreckx nous a fait la déclaration suivante :

M. Maurice Arreckx

Agé de 59 ans, maire de Toulon, est né dans la Haute-Vienne, à Saint-Junien. Commerçant, marié et père de cinq enfants, M. Arreckx est président de la Fédération départementale des républicains indépendants.

En 1945, M. Arreckx a fait partie de la délégation spéciale

chargée d'administrer la ville, comme adjoint aux sports. Elu conseiller municipal en 1955, il devenait maire en 1959. En 1958, M. Arreckx était également élu pour la première fois conseiller général du Var. Depuis la constitution du conseil régional, il y siège comme membre de droit, en tant que maire de Toulon.